

## ABSTRAK

**Rhay Safruddin 2023.** Pemahaman Ayat-Ayat *Zuhud* Dalam Al-Qur'an (Studi Living Qur'an Pada Gerakan *Jama'ah Tabligh* Kota Palopo. Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah Insitut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Syahrudin dan Saifur Rahman.

Skripsi ini membahas tentang *zuhud* dalam al-Qur'an kajian Living Qur'an pada gerakan *Jama'ah Tabligh* Kota Palopo, secara khusus yang ada di Kelurahan Lagaligo. Adapun beberapa sub masalah yang dibahas dalam penelitian ini diantaranya: 1) Bagaimana hakikat *zuhud* dalam al-Qur'an?, 2) Bagaimana pemahaman dan praktik *Jama'ah Tabligh* terhadap ayat-ayat *zuhud* dalam al-Qur'an?. Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Mengetahui hakikat *zuhud* dalam al-Qur'an, 2) Mengetahui pemahaman dan praktik *Jama'ah Tabligh* terhadap ayat-ayat *zuhud* dalam al-Qur'an. Penelitian ini merujuk pada pendekatan Living Qur'an, yang bertujuan mendalami persepsi masyarakat terhadap konsep *zuhud*. Metode pengumpulan data yang digunakan melibatkan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Observasi dilakukan di lapangan untuk memperoleh informasi dari konteks langsung, sementara wawancara dilakukan dengan anggota *Jama'ah Tabligh*. Sehingga sumber data utama berasal dari hasil observasi dan wawancara, didukung oleh literatur seperti buku dan jurnal yang relevan dengan topik penelitian. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) *zuhud* menurut al-Qur'an, mengimplikasikan penolakan terhadap kecenderungan duniawi. 2) Pemahaman *Jama'ah Tabligh* terhadap konsep *zuhud* sejalan dengan hakikat *zuhud* yang dijelaskan dalam al-Qur'an. Namun demikian, penelitian menemukan bahwa meskipun pemahaman mereka sejalan dengan konsep *zuhud* dalam al-Qur'an, praktik yang diterapkan oleh *Jama'ah Tabligh* Kota Palopo belum sepenuhnya mencerminkan konsep *zuhud* sesuai dengan pemahaman yang mereka miliki. Ada kesenjangan antara pemahaman teoritis dan implementasi praktis konsep *zuhud* dalam kehidupan sehari-hari mereka.

**Kata Kunci:** *Zuhud, Jam'ah Tabligh, Living Qur'an.*